

Las Entidades Gitanas de Aragón piden en las Cortes que se reconozca su cultura

Piden respaldo de los medios de comunicación

ARAGÓN PRESS

ZARAGOZA.- Las Entidades Gitanas aragonesas acudieron ayer a la Comisión de Peticiones y Derechos Humanos que se ha celebrado en las Cortes de Aragón con el objetivo de pedir la obtención del reconocimiento de la identidad cultural de la Comunidad Gitana de Aragón.

La Fundación Secretariado Gitano considera que el reconocimiento cultural es fundamental para recuperar la dignificación del pueblo gitano. Por ello, han pedido a todos los partidos políticos que apoyaran

esta petición. Asimismo, la fundación ha asegurado que “echamos de menos la difusión de este acto, por parte de los medios de comunicación social, especialmente en la prensa escrita”. De este modo, la Fundación Secretariado Gitano y la Federación de Asociaciones Gitanas de Aragón, quieren destacar la importancia que tiene para ellos que los medios se hagan eco de este tipo de acontecimientos, no solo por la importancia social que tienen en sí mismos, sino porque es necesario informar a la opinión pública de una realidad lo más objetiva posible.